

Namensänderung ab 01.09.2019



Aus dem Berufsförderungswerk (BFW) Bau Sachsen e. V. wird ab 1. September 2019 der Bau Bildung Sachsen e. V. Damit bestärken wir die enge Kooperation mit dem Verein zur Berufsförderung der Bauindustrie in Sachsen-Anhalt e. V., welcher ebenso umbenannt wird in Bau Bildung Sachsen-Anhalt e. V. Ziel dieser Zusammenarbeit ist die Erhöhung der Qualität in Aus- und

Weiterbildung sowie eine Erweiterung der Kompetenzfelder und die Unterstützung der Digitalisierung in der Bauwirtschaft. Die Umbenennung geht einher mit einem Logowechsel. Wir bleiben die Nummer eins für Bildung rund um den Bau in Sachsen und freuen uns auf die weitere enge Zusammenarbeit mit allen Kunden und langjährigen Partnern.

Dr. Strehle, Geschäftsführer

Ausbildungsjahr beginnt mit Azubi-Rekord

Die intensive Arbeit der Baufirmen und ÜAZ-Standorte zur Gewinnung von Fachkräftenachwuchs trägt Früchte. 549 neue Auszubildende und kooperative Studenten wurden zum Ausbildungsbeginn an den Standorten in Bautzen, Dresden, Glauchau und Leipzig begrüßt. Das sind 23 Azubis mehr als Anfang September 2018. Selbst die Rekordzahl der Baugeräteführer in Glauchau konnte mit 74 im Vergleich zum Vorjahr nochmals gesteigert werden. Die Ausbildung zum Wasserbauer ist neu im ÜAZ Bautzen. 16 Jugend-

liche starten mit großen Erwartungen in diesem Spezialberuf.

Solch ein Erfolg kommt nicht von ungefähr. In enger Abstimmung mit den Ausbildungsbetrieben betreuen die Mitarbeiter der ÜAZ Jugendliche bereits ab Klasse 7. Berufsorientierungsprojekte mit Schulen und begeisterte Praktika sind immer öfter wieder der Beginn von Karrieren in der Bauwirtschaft. Durch Projekte wie die Passgenaue Besetzung von Ausbildungsplätzen oder die Einstiegsqualifizierung Berufsstart



Die Freude ist auch im ÜAZ Dresden groß - 161 neue Azubis. Foto: ÜAZ DD

Bau verfügen die ÜAZ über Grundstrukturen für eine individuelle Betreuung ausbildungswilliger Firmen und Jugendlicher.

Das gilt auch für 2019/2020. Beide Projekte werden von BMWi beziehungsweise SOKA-BAU weiter gefördert. *M. Wieczorek*

Hervorragende Ausbildungsbetriebe ausgezeichnet

Im Rahmen der Festveranstaltungen zum Beginn des neuen Ausbildungsjahres wurden die "Hervorragenden Ausbildungs-

betriebe der Bauwirtschaft" ausgezeichnet. Vergeben werden die Ehrungen gemeinsam mit dem Bauindustrieverband Ost sowie

dem Sächsischen Baugewerbeverband. Das sind die ausgezeichneten Firmen 2019: bis 20 Mitarbeiter: Altmann-Bau GmbH, Hertzschuch Bau-GmbH und Trockenbau Wündrich GmbH. 21 bis 50 Mitarbeiter: NYLA Baugesellschaft mbH, LHT Land-, Hoch- und Tiefbau GmbH, und Bituleit Leipzig GmbH. Über 50 Mitarbeiter: NADEBOR Tief- & Landeskulturbau GmbH, STRABAG Großprojekte GmbH, VSTR AG Rodewisch, GLASS Ingenieurbau Leipzig GmbH.

Michael Wieczorek

Gratulation



Stellvertretend für den Bau Bildung Sachsen e. V. bzw. den Bauindustrieverband Ost e. V. gratulierten Dr. Strehle und Dr. Momberg zum 60. Geburtstag von Volker Walter (Mitte). Sie dankten ihm u.a. für sein beständiges Engagement um die Bildungsbelange der Bauwirtschaft. *MW*



Auszeichnung in Bautzen: v.l.: Fr. Sauermann (ÜAZ); Fr. Brunsch, Hr. Wichor (Firma Nyla); Hr. Hertrich (Fa. Nadebor); Hr. A. Wichor (Fa. Nyla); Fr. Nadebor, Hr. Altmann, Fr. Altmann (Fa. Altmann); Hr. Lehmann (ÜAZ) Foto: ÜAZ Bautzen